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初めての総合テストがありました 
 先週末は初めての総合テストがありました。総合テストでは 1 年生の範囲から 3 年生の範囲

まで幅広く問題が出題されるため平均点も大分下がる傾向があります。今週テストが返されま

したが、実際に結果はどうだったでしょうか。今回の結果を受けて見つかった自分の課題を日

々の自主学習に生かしましょう。記憶の新しい内に間違いを見直すと

学習効果も高まります。見直す癖をつけていきましょう。またこれか

らも大切になるのは毎日の授業です。授業をよく聞き、わからないこ

とをそのままにしないですぐ調べたり質問したりして理解を深めてい

きましょう。総合テストは，あと５回あります。コンスタントに力が

発揮できるように頑張りましょう。勉強の日々はまだまだ続きますね。 

高校の先輩の話を聞きました 

昨日は近隣の高校に進学した先輩に実際に本校に来校していただいて、高校生活についての

お話を聞きました。事前のアンケートで自分のニーズに合った高校を選択しました。全部で 8

校の先輩に来てもらいました。全員が第 1 希望の高校について話を聞けたと思います。中には

先輩の話から別の学校の魅力を知った生徒もいたのではないでしょうか。体験入学がない高校

もあったことを思うと実際に高校生活に触れるいい機会になりました。なかなか聞くことので

きない生の声を聴けて貴重な体験ができました。今回の経験も生かして、自分の進路を決めて

いきましょう。 

鳳祭特別時間割が始まりました 
 今週から鳳祭特別時間割が始まっています。朝の時間や帰りの時間を延長して各学級で合唱

や大縄跳びに取り組んでいます。だんだんと活気が出てきて行事に向けてやる気に火が付いて

きたように感じます。25 日（火）には、全校制作でステージバックを作りました。コロナ禍の

中、なかなか全校で時間を揃えられないもどかしさがあったときを思うと、こうして一つの行

事に向けて頑張りあえることは当たり前ではないんだなと考えさせられます。    

ステージバックの型

どりを苦戦しながら

も頑張りました。 


